

HOMENAJE



▲ El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró que se haya confirmado que será la maestra Ifigenia Martínez la legisladora encargada de colocarle la banda presidencial a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, porque tiene una trayectoria destacada en el movimiento. Recordó que ella fue directora de la Facultad de Economía de la Universidad Nacional Autónoma de México, cuando era rector Javier Barrios Sierra, en "los mejores tiempos de la UNAM". Posteriormente, junto con Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo encabezó el movimiento democrático de 1988, "pues es historia, estoy muy contento". La imagen fue captada este jueves en San Lázaro. Foto Luis Castillo